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GUADALAJARA AL ESTILO JALISCOPese a paro, 
el DIF tapatío 

mantiene 
servicios 

Todo un 
éxito el 
Festival 

Ilusionante

El DIF Zapopan, con el apoyo de los donativos de la sociedad 
civil, realizaron su fiesta de 15 años a un total de 21 jovencitas 
que se encuentran bajo su resguardo Pág.7
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Fueron 55 las tortugas 
Casquito de Vallarta las que 
fueron robadas del arca de 
conservación ubicada al interior 

del Centro Universitario de la Costa 
en Puerto Vallarta. 

Lo anterior, fue dado a conocer 
en rueda de prensa por parte del 
rector del Centro Universitario 
de la Costa (CUCosta), doctor 
Jorge Téllez López, quien estuvo 
acompañado del biólogo Armando 
Escobedo, encargado del Centro de 
Investigación para la Conservación de 
la Vida Silvestre donde se encuentra 
el arca de conservación y de donde 
fueron sustraídas las tortugas. 

El día 9 de diciembre, a manos de 
dos personas que se identificaron 
como inspectores de la Profepa, 
sustrajeron 40 ejemplares. 

El 13 de enero, cuando personas 
ingresaron al centro universitario, 
tras romper la malla perimetral, 
lograron escapar con 15 más. 

En el sitio, se encuentran aún un 
numero no determinado de Casquito 
de Vallarta. 

Luego del primer hecho, la 
denuncia se presentó el 25 de 
diciembre, es decir, 15 días después, 
por razones que no fueron aclaradas 
en el encuentro con la prensa; sin 
embargo, existe ya la carpeta de 
investigación 99/2025/NJ al respecto. 

La investigación por parte de 
las autoridades dijo, se encuentra 
en proceso. Por lo que se aportará 
la información y ratificación de la 
denuncia conforme sea requerida. 

El rector lamentó ambos robos 
y dijo que con la ayuda de los 

tres órdenes de gobierno se está 
reforzando la seguridad del Centro 
Universitario, así como del entorno 
en el que viven estas tortugas. 

Destacó que es el desarrollo 
urbano y la falta de planeación, los 
principales depredadores del hábitat 
de estas tortugas en peligro de 
extinción. 

Acerca de los ejemplares sustraídos 
del CUCosta, el doctor Armando 

Escobedo, indicó que de acuerdo a 
las organizaciones internacionales 
como Turtle Island, Turtle Survival 
Alliance y Turtle Conservancy, 
con quien se trabaja en esta arca 
de conservación, se cree que los 
ejemplares sustraídos ya no se 
encuentren en territorio nacional, 
toda vez que se considera que fueron 
traficantes Internacionales los que 
las hurtaron.

Tortugas robadas podrían  
ya no estar en México
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La especie Casquito ha sido sustraída desde el año 
pasado por personas que ingresaron al CUCosta 

El 15 de enero fueron sustraídas 15 tortugas Casquito. 

El ayuntamiento estaba alertando a la 
ciudadanía. 
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Falso funcionario 
de Mascota intenta 
estafar a ciudadanos
Javier Frías/Quadratín Jalisco

Debido a la presencia de un sujeto 
que se está haciendo pasar por 
integrante de la dependencia, 

intentando obtener dinero de 
los comerciantes, la Dirección de 
Protección y Bomberos de Mascota 
alerta a la población acerca de esta 
situación.

A través de sus redes sociales, la 
dependencia municipal informó: “Nos 
acaba de llegar la información que 
hay una persona que se hace pasar 
por agente de nuestra dependencia, 
con el fin de conseguir dinero de los 
negocios locales”.

De acuerdo a la publicación, el sujeto 
se hace llamar Pablo Tovar Hernández, 
con número telefónico 33 1018 0404, 
argumentando ser ingeniero de 
Protección Civil.

La dependencia, no reconoce a esta 
persona ni su número telefónico, “por 
lo que recomendamos no atender sus 
indicaciones y denunciar el intento de 
estafa al 089 o 080”, destaca.

Protección y Bomberos de Mascota 
espera que a través del mensaje los 
mascotenses tengan cuidado y nadie 
sea víctima de esta persona.



viernes 17 de enero de 2025

3

Acude Lemus al Encuentro Nacional 
Municipal con Claudia Sheinbaum

La reunión tuvo como objetivo fortalecer la comunicación, coordinación 
y lazos de cooperación institucional con los 32 Estados

Redacción/Quadratín Jalisco

El gobernador de Jalisco, Pablo 
Lemus Navarro, asistió al Encuentro 
Nacional Municipal realizado 
en la Ciudad de México, evento 

que tuvo como objetivo fortalecer la 
comunicación, coordinación y lazos 
de cooperación institucional con los 
32 gobernadores y gobernadoras, 
así como con más de dos mil 400 
presidentas y presidentes municipales 
del país.

Este evento fue encabezado por 
la Presidenta de México, Claudia 
Sheinbaum Pardo, en las instalaciones 
del World Trade Center (WTC). Fue un 
espacio para que las autoridades de 
los tres niveles de gobierno acordaran 
cerrar filas en el desarrollo de proyectos 
estratégicos de alto impacto para todos 
los rincones de México.

Se abordaron dos temas prioritarios 
para Jalisco, en los cuales se trabaja desde 
el inicio de la actual Administración, 
como son el saneamiento de la cuenca 
Lerma- Santiago y la seguridad.

La Presidenta Claudia Sheinbaum 
aprovechó la presencia de las y los 
gobernantes de estados y municipios 
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La Presidenta Claudia Sheinbaum aprovechó para convocarlos a sumar esfuerzos

El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus 
Navarro.
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Coordinación con federación, consolida avances en seguridad
Redacción/Quadratín Jalisco

En visita a la Ciudad de México, 
donde fue entrevistado por medios 
nacionales, el gobernador de 

Jalisco, Pablo Lemus Navarro destacó 
que a poco más de un mes de que 
asumió el cargo han consolidado 
logros en materia de seguridad debido 
a que existe una mejor coordinación 
con las fuerzas de seguridad, por 
ejemplo, con la reaprehensión de 
César Fabián N, alias El Ceviche, quien 
fue trasladado al penal federal del 
Altiplano.

“Recapturamos al Ceviche en un 
operativo también conjunto con la 
Fiscalía General de la República que 
por cierto el Ceviche esta mañana fue 
trasladado ya al penal del Altiplano. 

para convocarlos a sumar esfuerzos y, 
a través de un plan maestro, destinar 
recursos económicos provenientes de 
los tres niveles de gobierno.

La finalidad es que en 2025 sean 
impulsadas las obras de infraestructura 
hídrica y acceso al agua, así como 
acciones de seguridad que contribuyan 
a la construcción de la paz.

“Vamos a juntar los recursos 
municipales, los recursos estatales y 
los recursos federales a través de un 
plan maestro nacional y municipal. 
Unidos no hay ningún problema que 
no podamos enfrentar juntas y juntos”, 
exclamó la Presidenta de México.

El recurso que se sume al Plan Maestro 
de atención a municipios de México 
provendrá de los ayuntamientos, 
estados y el Gobierno de México.

Por parte del gobierno federal será 
a través del Fondo de Aportaciones 
de Infraestructura Social, que tiene 
asignado un presupuesto de 123 mil 
743 millones de pesos para 2025.

Entonces bueno, estamos dando 
resultados en materia de seguridad, 
con una amplia coordinación con la 
Federación, con la Guardia Nacional, 
el Ejército Mexicano, la Policía Estatal y 
por supuesto las policías municipales. 
Se va a quedar en el Altiplano, ya no se 
queda en el penal de Puente Grande, 
así lo determinó el juez de lo penal 
correspondiente a este asunto”.

Al acudir al Encuentro Nacional 
Municipal, Lemus Navarro aseguró 
que en Jalisco están tomando el 
serio el problema de las personas 
desaparecidas con una política de 
puertas abiertas, escuchando y 
trabajando con los colectivos y con las 
familias y con una nueva Secretaría de 
Inteligencia y Búsqueda.

“Para nosotros la principal tragedia 

que vive este país es la desaparición. 
Nosotros lejos de esconderla como 
algunos quieren hemos visibilizado 
el primer estado de la República en 
crear una Secretaría especializada 
en materia de inteligencia y 
búsqueda ha sido Jalisco en la 
administración. El día de ayer nos 
reunimos con colectivos víctimas de 
desaparición. Tuvimos una reunión 
de diálogo, pero sobre todo de 
acuerdos. Yo ofrecí a los colectivos 
víctimas de desaparición que los 
nombramientos en torno a las 
áreas que les atienden como 
es la propia Comisión de 
búsqueda del Instituto 
Jalisciense de 
Ciencias Forenses 
entre otros.
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La mayoría de los autos 
aprueban la verificación 

Francisco Javier Sierra Moreno, director general de la Agencia Integral de 
Regulación de Emisiones, reveló que 8 de cada 10 pasan en el primer intento 

Redacción/Quadratín Jalisco 

Asegura el director general de la 
Agencia Integral de Regulación 
de Emisiones, Francisco Javier 
Sierra Moreno, que ocho de 

cada 10 vehículos que acuden a 
realizar la Verificación Responsable la 
aprueban en el primer intento. 

“Yo creo que estamos hablando 
del 75-80 por ciento de los vehículos 
pasan su prueba de verificación en 
su primera prueba de verificación 
y de verdad cabe recalcar que no 
importa el año del vehículo, tenemos 
registros de vehículos de los años 
60, 70, 80 que pasan su prueba de 
verificación, está en las condiciones 
de mantenimiento que se les haya 
dado a estos vehículos a lo largo 
de los años. Los que no aprueben 
tienen derecho a otra prueba 
gratuita, tienen 30 días posteriores 
a haber realizado su prueba. Estos 
30 días son para que aprovechen y 
hagan las adecuaciones necesarias 
en su vehículo para que estén en 
condiciones de pasar”. 

Respecto al 20 por ciento restante, 
más de 10 por ciento logra aprobar 
en la segunda oportunidad y a 
quienes no pasan la verificación 
en este segundo intento, reciben 
recomendaciones específicas para 
que realicen las adecuaciones 
necesarias a sus automóviles. 

En este tiempo, las y los propietarios 
tienen la oportunidad de llevar sus 
automóviles a revisión y realizar los 
ajustes necesarios para que puedan 
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Los especialistas recomiendan hacer afinación antes de la ir al verificentro. 

Este organismo se integra para fomentar la inversión de proyectos estratégicos. 
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Rinden protesta integrantes de la Junta de Gobierno de Coinvierte 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Rindieron protesta los integrantes 
de la Junta de Gobierno de la 
Agencia de Coinversión para 

el Desarrollo Sostenible de Jalisco 
(Coinvierte). 

Este organismo se integra para 
fomentar la inversión de proyectos 
estratégicos en los sectores industrial, 
energético, agroindustrial, comercial, 

turístico y de servicios públicos y 
privados. 

Mauro Garza Marín, 
Coordinador General 

Estratégico de 
Crecimiento y 

D e s a r r o l l o 

Económico, recalcó la importancia de 
contar con este tipo de instrumentos 
para que, a través de convocatorias 
públicas, se promuevan, diseñen 
y ejecuten planes y proyectos 
estratégicos de inversión en Jalisco. 

Se informó que, en la Junta de 
Gobierno participan la Secretaría de 
Hacienda Pública, la Contraloría del 
Estado, representantes de la sociedad 
civil, así como las Coordinaciones 
Estratégicas de Crecimiento y Desarrollo 
Económico, Desarrollo Social, Gestión 
Integral del Territorio y Seguridad. 

Además, se aprobó la estructura 
orgánica y plantilla, así como los 
nombramientos a los funcionarios 
públicos. 

de bujías, inyectores, mangueras y 
neumáticos. 

Recordó que, durante 2025 la 
Verificación Responsable es gratuita 
con el pago del refrendo vehicular, que 
tiene un costo de 900 pesos. La tercera 
verificación tiene un costo de 500 pesos 
en el bimestre obligatorio, tarifa que 
ha permanecido estable en los últimos 
años. 

“Invitamos a los ciudadanos a atender 
la situación particular de sus vehículos. 
La tercera verificación tendrá un costo 
de 500 pesos si se realiza dentro del 
bimestre obligatorio y de 550 pesos si 
se hace fuera de ese plazo. Sin embargo, 
lo ideal es acudir con su mecánico de 
confianza para reforzar las reparaciones 
necesarias y evitar estos pagos 
adicionales”, expresó Sierra Moreno. 

El Gobierno del Estado cuenta con el 
portal https://refrendo.jalisco.gob.mx 
, con el objetivo de facilitar a las y los 
contribuyentes el acceso al programa 
3×1, el cual incluye el refrendo, la 
verificación y la sustitución de placas 
por un único pago de 900 pesos. 

cumplir con los límites de emisiones 
establecidos. 

El Director de AIRE recomendó a los 
automovilistas a realizar un servicio 

preventivo de afinación antes de acudir 
al verificentro. 

Este mantenimiento incluye el 
cambio de aceite y revisión o limpieza 
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Un éxito, Festival Ilusionante,
Navidad al estilo Jalisco

El presidente de la Cámara de Comercio de Guadalajara, Javier Arroyo 
Navarro, reveló que acudieron más de 4.9 millones de personas

Redacción/Quadratín Jalisco

Fue presentado el resultado del 
Festival Ilusionante, la Navidad al 
estilo Jalisco, donde el presidente 
de la Cámara de Comercio de 

Guadalajara, Javier Arroyo Navarro 
reveló que acudieron más de 4.9 
millones de personas, lo que significó 
una derrama económica de mil 708 
millones de pesos.

“Con respecto a la derrama 
económica de este festival navideño 
e Ilusionante que respecta al periodo 
del 8 de diciembre del 2024 al 6 de 
enero del 2025, la derrama fue de mil 
708 millones de pesos, lo cual significa 
un incremento de 15.4 por ciento con 
respecto al año anterior y los asistentes 
fueron alrededor de 4.9 millones 
de personas que también tuvo un 
incremento un nueve por ciento con 
respecto al 2023.” 

La directora de la agencia de 
Entretenimiento, Lorena Martínez 
detalló que la pista de hielo instalada 
en el centro de Guadalajara recibió 25 
mil visitantes, la Rueda de la Fortuna 
ubicada en el Paseo Fray Antonio 
Alcalde 38 mil asistentes. 
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La derrama fue de mil 708 millones de pesos, es decir, 15.4% más respecto al año anterior.

La legisladora de MC 
presentó una iniciativa 
ante el Congreso local.
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Busca diputada Adriana Medina paridad en municipios
Redacción/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de asegurar 
la paridad de género en 
la administración pública 

municipal, la diputada de Movimiento 
Ciudadano, Adriana Medina presentó 
una iniciativa que busca establecer 
un marco jurídico que garantice la 
igualdad de oportunidades para 
las mujeres en el acceso a cargos 
directivos y de representación en los 
125 municipios de Jalisco. 

En su intervención la legisladora local 
destacó la importancia de que estos 
avances no queden a la discreción de 
quienes asumen el poder. 

“No estamos pidiendo permiso ni 
favores; estamos exigiendo justicia”, 

afirmó al explicar que esta iniciativa 
busca que la paridad de género 
sea una obligación legal, no solo 
un deseo, para que las mujeres 
puedan ocupar al menos el 50 por 
ciento de los puestos directivos en la 
administración municipal. 

Destacó el ejemplo de Tlajomulco 
de Zúñiga, donde la administración 
de Salvador Zamora implementó 
desde noviembre de 2021 una 
reforma que obliga a que la mitad de 
los cargos directivos sean ocupados 
por mujeres. 

Esta reforma ya está siendo aplicada 
en la actual administración de Gerardo 
Quirino Velázquez, demostrando que 
la paridad no sólo es posible, sino que 
también trae beneficios tangibles a la 

comunidad. 
La iniciativa de la diputada Adriana 

Medina propone reformar las 
fracciones XX y XXI, así como adicionar 
la fracción XXII del artículo 37° de la 
Ley del Gobierno y la Administración 
Pública Municipal del Estado de 
Jalisco. 

Esto asegurará que la autoridad 
municipal esté obligada a aplicar el 
principio de paridad de género al 
nombrar titulares de las diferentes 
áreas de la administración. 

Medina enfatizó que esta propuesta 
no es solo un cambio en la ley, sino un 
paso hacia un futuro en el que todas 
las personas, sin importar su género, 
tengan las mismas oportunidades de 
liderazgo.

Mientras que en el Parque Luis 
Quintanar donde hubo un árbol 
monumental de nueve metros de altura, 
el Bosque Encantado, la Feria navideña, 
experiencia inmersiva, la Villa de Santa, 
el escenario navideño y proyecciones 
de películas recibió 40 mil personas del 
19 de diciembre al 6 de enero. 

En rueda de prensa las autoridades 
recordaron que a este festival también 
se unieron los Pueblos Mágicos de Ajijic, 
Cocula, Lagos de Moreno, Mascota, 
Mazamitla, Talpa de Allende, Tapalpa, 
Temacapulín, Tequila, San Sebastián del 
Oeste y Sayula. 

La inversión total para realizar este 
festival de invierno La Navidad al 
Estilo Jalisco fue de 40 millones de 
pesos de los cuales el 70 por ciento 
los aportó el gobierno del estado, el 
Fideicomiso de la Zona Metropolitana 
de Guadalajara y el gobierno municipal 
tapatío; mientras que el 30 por 
ciento fue por parte de la iniciativa 
privada y la Cámara de Comercio. 
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Se reactiva: Suman 47 casos 
de dengue en una semana

La SSJ hace un llamado a la población para no bajar la guardia y continuar 
evitando la acumulación de agua y criaderos de mosquitos

Redacción/Quadratín Jalisco

Al presentar el corte 
epidemiológico de la segunda 
semana del año, la Secretaría 
de Salud informó que Jalisco 

pasó de cero a 47 nuevos casos de 
contagio de Dengue distribuidos en 
19 municipios, de los cuales 18 casos 
son de dengue no grave, 28 casos son 
con signos de alarma y un caso es de 
dengue grave. 

La dependencia afirmó que continúa 
la vigilancia epidemiológica mediante 
la búsqueda activa de casos de dengue 
en todo el estado, mientras que sigue 
el trabajo de las brigadas con las visitas 
casa por casa, apoyando y orientando a 
la población para eliminar criaderos de 
moscos y reducir el riesgo de contagios. 

Esta labor incluye acciones 
preventivas de la transmisión de la 
enfermedad, tales como el control 
larvario, eliminación de criaderos y, en 
los casos que se amerita, nebulización. 
Personal de Vectores de la Región 
Sanitaria XIII recorrió este jueves 11 
manzanas de la colonia Lomas del 
Gallo, en Guadalajara. 

El dengue es una enfermedad viral 
que se caracteriza por fiebre, dolor de 
cabeza, dolor detrás de los ojos, dolor 
muscular, fatiga, diarreas y/o vómito, 
que puede evolucionar hacia formas 
graves e, incluso, poner en riesgo la 
vida. 

PASOS CLAVE: 
-Revisar patios, techos y alrededores 

para eliminar criaderos de mosquitos. 
-Vaciar, tapar adecuadamente o 

desechar recipientes que acumulen 
agua, como baldes, botellas, llantas o 
cubetas. 

-Realizar limpieza colectiva en 
espacios comunes para desechar 
objetos inservibles. 

-Para más información y reportes 
se pone a disposición la Línea Salud 
Jalisco en el número telefónico 33-
3823-3220.
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Uno de los casos detectados es considerado como grave.

La sanidad es otro de los compromisos con 
los productores.
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Jalisco, 
comprometido 
con la calidad 
agroalimentaria
Redacción/Quadratín Jalisco

Porque son parte fundamental 
del crecimiento económico en 
el estado, en un encuentro con 

productores agroalimentarios del 
municipio de Cihuatlán, el secretario 
de Agricultura y Desarrollo Rural 
de Jalisco, Eduardo Ron Ramos 
aseguró que el gobierno estatal 
está comprometido con cumplir los 
mayores estándares de calidad en las 
cadenas productivas, por lo que se 
prevé la puesta en marcha de un plan 
integral en materia de sanidad que 
encabezará la Agencia de Sanidad, 
Inocuidad y Calidad Agroalimentaria 
(ASICA Jalisco). 

“El tema principal es apoyar todos 
los productos de Jalisco, pero en 
específico nos tenemos que ir de la 
mano con ustedes porque ustedes 
como productores de hortalizas, de 
frutas, aguacate, berries y el sector 
pecuario, créanme que el sector 
pecuario es de lo que es muy vendible 
y de lo que impulsa muy fuerte la 
economía de Jalisco. A través de esos 
cuatro sectores es el mayor ingreso 
de divisas a México y de economía. 

Nosotros tenemos que tener mucha 
atención, vamos a atender todos 

los sectores, pero realmente 
¿qué tenemos que 

impulsar más? Pues 
las medidas de 

inocuidad”. 

Realiza Tlaquepaque esterilizaciones gratuitas
Redacción/Quadratín Jalisco

Para evitar perros y gatos en 
situación de calle, el gobierno 
municipal de San Pedro 

Tlaquepaque anunció que a través del 
área de Bienestar Animal lleva a cabo 
campañas de esterilización gratuita, 
en las diferentes colonias y agencias, 

como acaba de ocurrir en San Pedrito, 
informó el subdirector del área, Juan 
Armando Cruz Vargas.

“La próxima es en la delegación de 
la Calerilla y muy probablemente en 
Tateposco, que sería como para el 30. En 
la Calerilla sería el día 21, martes 21 de 
enero. Llevamos aproximadamente de 
octubre al día de hoy 100 animalitos 

esterilizados o castrados”.
Para participar en la campaña, las y 

los interesados deberán agendar su 
cita en los números 33 3600 7145 o 
33 3367 9068 o en las instalaciones 
del Centro de Salud Animal, ubicado 
en la calle San José Poniente #77, en 
la colonia Nueva Santa María, en un 
horario de 08:30 a 14:30 horas.
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El gobierno de Guadalajara confirmó que el OPD Sistema para el 
Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Guadalajara registra una 
afectación en sus servicios debido a que el Sindicato Democrático de 
los Sistemas DIF convocó a una falta colectiva de un día.
Los inconformes explicaron que el paro obedece a que consideran que 
hay falta de respeto a su contrato colectivo de trabajo y las actuales 
autoridades del gobierno tapatío han mostrado falta de interés en 
atender sus demandas. 
Por estos motivos, más de mil 100 trabajadores del DIF Guadalajara 
están realizando un paro colectivo de un día, la secretaria del 
Sindicato Democrático, Martha Elia Naranjo explicó cuáles son sus 
principales solicitudes.

REALIZAN PARO 
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DIF tapatío mantiene
servicios pese a paro 

La mayoría de los espacios del sistema en Guadalajara continúan operando 
con normalidad, entre ellos los trabajos de guardería y preescolar 

Redacción/Quadratín Jalisco

En medio de la suspensión de 
actividades por un día que 
realizaron los trabajadores 
del Sistema Democrático de 

los Sistemas DIF, de los 82 espacios 
de este sistema en Guadalajara, 
únicamente se dejaron actividades 
completas en 10.

Para garantizar que los servicios 
siguieran funcionando con 
normalidad y así reducir cualquier 
impacto en las y los usuarios, el 
personal de confianza organizó 
guardias con la finalidad de cubrir las 
actividades de los trabajadores que 
no se presentaron a trabajar en la 
mayoría de los centros.

DIF Guadalajara brinda el servicio de 
guardería y preescolar a 2 mil 924 niñas 
y niños, de los cuales únicamente se 
vieron afectados 698 infantes. Es decir, 
se logró garantizar el servicio a 2 mil 226 
niñas y niños de 33 centros escolares.

Los centros escolares que 
permanecieron cerrados fueron los 
Centros de Desarrollo Infantil número 1, 
2, 3, 5, 6, 7, 10, 12, 13 y CAIC Lagos de 
Oriente.

Se informó que para garantizar la 
seguridad de las y los infantes en la 
organización de las guardias, se decidió 
cerrar estos espacios.

“DIF Guadalajara reafirma su 
compromiso y respeto a los derechos 
laborales de sus colaboradoras 
y colaboradores, cubriendo las 
prestaciones laborales a las que tienen 
derecho, tales como: sueldos, aguinaldo, 
despensa navideña, quinquenio, vales 
de despensa mensual, estímulo de 
puntualidad, seguro de vida, apoyo 
para transporte, prima vacacional y 
vacaciones”, mencionó el organismo en 
un comunicado.

Asimismo, se reitera a la invitación a los 
beneficiarios y usuarios de los servicios 
DIF, a mantenerse informados a través 
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DIF Guadalajara brinda el servicio de guardería y preescolar a 2 mil 924 niñas y niños.

Michelle Greicha compartió que este tipo de 
celebraciones la llenan de satisfacción.
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Celebra DIF 
Zapopan los 
15 años de 
jovencitas
Redacción/Quadratín Jalisco

Gracias a los donativos de la 
sociedad civil, el DIF Zapopan 
logró cumplir el sueño de 21 

pupilas bajo resguardo que celebraron 
su fiesta de 15 años.

Estas adolescentes, por diversas causas, 
desde temprana edad han atravesado 
situaciones adversas. La celebración inició 
con una ceremonia religiosa en la Capilla 
de Casa Clementina, en la cual las jóvenes 
dieron gracias por haber cumplido XV 
años. Posteriormente, las festejadas 
pasaron al área de eventos adjunto a 
disfrutar de un banquete y baile.

La presidenta del Patronato DIF 
Zapopan, Michelle Greicha Frangie, 
compartió que este tipo de celebraciones 
la llenan de satisfacción por la alegría que 
significa en cada una de las quinceañeras, 
quienes guardarán en su memoria este 
día tan especial en sus vidas.

Se informó en un comunicado que, el 
festejo fue posible gracias a las alianzas 
y aportaciones del Voluntariado de 
DIF Zapopan, mediante las cuales a las 
jóvenes se les proporcionó vestido de 
XV años, maquillaje y peinado, tenis para 
bailar cómodamente, así como un kit 
con accesorios para complementar su 
atuendo y presentación.

Michelle Greicha Frangie agradeció a 
la sociedad civil y a los patrocinadores 
que hicieron posible realizar el gran 
sueño de estas jóvenes.

de nuestros canales oficiales en 
Facebook: DIF Guadalajara, Instagram: 
difgdl, X: DIF Guadalajara, para darle 

seguimiento a 
las acciones 
sindicales.
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Se gradúan 28 policías más en 
Tlajomulco y se unen a la Comisaría 

 Lo nuevos uniformados pertenecen a la Segunda Generación 
de la Academia de Formación Policial del municipio

Redacción/Quadratín Jalisco

La Comisaría de la Policía Preventiva 
Municipal de Tlajomulco suma 28 
nuevos policías que se graduaron 
en una emotiva ceremonia 

acompañados de sus familiares. Con 
ello, la dependencia suma personal más 
capacitado para la atención y auxilio de 
la población. 

Estos 28 nuevos policías pertenecen a 
la Segunda Generación de la Academia 
de Formación Policial de Tlajomulco, 
la cual a su vez forma parte de la 
estrategia itinerante de la Academia de 
la Secretaría de Seguridad y el Consejo 
Estatal de Seguridad Pública. 

El Comisario de la Policía de Tlajo, 
Eduardo Alonso Silva Ibarra, destacó 
el esfuerzo de los cadetes por lograr la 
meta de sumarse a la corporación, cuyo 
objetivo es atender y asistir a quienes 
solicitan su apoyo. 

“Ser policía no solo es portar un 
uniforme o cumplir un horario, ser 
policía es abrazar una vocación de 
servicios, es comprometerse con los 
valores de honestidad, respeto, justicia 
y lealtad. Es entender que cada acción, 
que cada decisión y cada palabra 
puede marcar la diferencia en la vida de 
quienes confían en nosotros”. 

También agregó que la policía de 
proximidad no solo es una estrategia 
de trabajo de esta institución, sino un 
modelo de cercanía y confianza con 
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En la emotiva ceremonia, fueron reconocidos por su esfuerzo y recibieron un diploma.

Los corredores recibirán un chip para 
registrar sus tiempos.
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Zapopan organizará 13 carreras en 2025
César Huerta/Quadratín Jalisco

El Comude Zapopan presentó este 
jueves su serial de carreras 2025, 
que en esta ocasión suma tres 

competencias para realiza un total de 13 
a lo largo del año que recién comienza. 

Una de las principales novedades 
anunciadas es que los corredores 

en esta ocasión recibirán un 
chip para poder registrar 

sus tiempos en los 
distintos eventos 

que se llevarán a 

cabo a partir del 26 de enero. 
Los 13 recorridos que conforman 

dicho serial se llevarán a cabo en las 
principales vialidades del municipio, 
así como en las delegaciones y 
agencias municipales. Alejandra 
Galindo Hernández, titular del Comude 
Zapopan, fue la encargada de presentar 
este jueves estas competencias, en las 
que destaca la presencia de dos carreras 
con las que se busca que niñas, niños y 
adolescentes participen en compañía 
de sus familias. 

“En este serial vamos a contar con la 

carrera Corre por la Familia, en donde 
hemos visto a mamás que traen a sus 
pequeñitos en las carreolas y, como lo 
dice el nombre de esta carrera, es para 
que participen todos en familia. Otra 
novedad que traemos este año es la 
carrera Harry Potter, la cual se realizará 
en octubre y esperamos la participación 
de cinco mil corredores de todas las 
edades”, señaló Alejandra Galindo.

 Este año se sumarán herramientas de 
tecnología como el uso de un chip para 
registro de tiempos tanto de salida, 
como de recorrido. 

humanos. 
“Ese compromiso será su brújula 

en los momentos más difíciles, 
cuando enfrenten retos y decisiones 
pondrán a prueba su integridad y su 
determinación. Hoy, al recibir su placa 
y su uniforme, recuerden que cada uno 
de ustedes representa un símbolo de 
esperanza para Tlajomulco, ustedes son 
la cara de la justicia y la seguridad en 
nuestras calles. La ciudadanía espera de 
ustedes honestidad, transparencia y un 
trabajo incansable por el bien común”, 
concluyó el titular de la policía. 

Los hoy 28 nuevos 
policías iniciaron su 
preparación el 17 de 
junio del año pasado 
y recibieron una 
capacitación por un 
total de mil 80 horas, 
es decir seis meses de 
duración.

CHÉCALO

la ciudadanía, que demanda policías 
al servicio de la comunidad. Además, 
con preparación y capacitación, las 
y los nuevos policías podrán ejercer 

su autoridad de manera firme, pero 
sobre todo de manera humana, con el 
compromiso de estar siempre cerca de 
la ciudadanía y respetar los derechos 
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México muestra su poder 
ante Inter de Porto Alegre

La Selección de Javier Aguirre se impuso 2-0 ante el equipo
 brasileño en el que destacó el debut de Gilberto Mora

César Fabián Pérez/Quadratín México 

Sorpresivamente, con un 
combinado muy joven, México 
venció contundentemente, 2-0, 
a Inter de Porto Alegre en Brasil, 

donde además aprovechó para debutar 
a un futbolista de 16 años, tres meses y 
dos días de edad. 

Tras los himnos de Brasil y México 
ante 50 mil espectadores en el Estadio 
Beira-Rio, los mexicanos Tala Rangel, 
José Castillo, Ramón Juárez, Eduardo 
Águila, Jesús Gallardo, Erik Lira, Elías 
Montiel, José Ramírez, Jorge Ruvalcaba, 
Efraín Álvarez y Memo Martínez se 
acomodaron en el campo y rodó el 
esférico. 

Sólo futbolistas de la Liga Mx Ante una 
floja marca luego de tiro de esquina, al 
minuto 15, Rafael Santos Borré cabeceó, 

al parecer, con dirección de gol, pero el 
balón rebotó en una mano de Wesley 
Ribeiro y el árbitro la marcó.

Pese a ser dominado, el Tri alzó la 
mano al minuto 21, en contragolpe 
que clarificó cabezazo de Memote 
para que Ruvalcaba entrara con pelota 
controlada al área, disparara y el portero 
Anthoni tapara. 

Ahora le tocó a Memote, al minuto 28, 
tener un mano a mano con el arquero 
rival, quien le tapó abajo, con buen 
reflejo, aunque le faltó mayor decisión 
al delantero de Pumas. 

México seguía mejorando y lo reflejó 
al 34’ con el primero gol profesional de 
Lira, un golazo: tras cambiar de juego, 
pared entre Ruvalcaba y Gallardo, así 
como diagonal de la muerte, paró el 
esférico y lo acomodó dentro de la 
portería, arriba. 

Un minuto después, Ruvalcaba 
perdonó el segundo tanto, pues 
después de pase cruzado y filtrado, 
se fue solo, entró al área y disparó a la 
posición del meta Anthoni. 

La tercera fue la vencida para 
Ruvalcaba, otra vez en contragolpe: 
después de trazo bombeado, entró al 
área por izquierda y definió de parte 
interna, cruzado, el 0-2, durante el 
primer minuto agregado del primer 
tiempo. 

Y para el segundo tiempo, los 
espacios se cerraron para los mexicanos 
y los brasileños, en pretemporada, no 
crearon peligro y el marcador terminó 
0-2. Y los reflectores enfocaron a 
Gilberto Mora, quien a sus 16 años de 
edad se convirtió en el más joven en 
debutar con el Tri, al ingresar al 86´ por 
Memote.

@
m

is
el

ec
ci

on
m

x 

La Selección Mexicana mostró dominio ante los brasileños. 

Jesús Sánchez se mantiene en el futbol. 
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Chapo Sánchez 
ahora es 
directivo de 
Chivas
César HuertaQuadratín Jalisco

Jesús Sánchez se retiró… pero nunca 
se fue de las Chivas. El que fuera 
lateral derecho del Rebaño Sagrado 

durante más de 14 años, tiene un nuevo 
puesto dentro de la institución. En los 
pasillos de Verdugo Valle todavía se le 
puede ver. Y es que inmediatamente 
después de terminar su carrera como 
futbolista, se unió al equipo desde otra 
faceta: la de directivo.

“Tras decirle adiós a las cachas 
al concluir el Apertura 2024, Jesús 
Sanchez colgó los botines y cerró su 
etapa como jugador Rojiblanco, sin 
embargo, está preparado para asumir 
un nuevo reto profesional con el equipo 
de sus amores, pues el Chapo se suma 
a la directiva del Rebaño Sagrado como 
Delegado Deportivo”, reveló el club.

“Parte de sus nuevas 
responsabilidades serán el fortalecer 
el desarrollo e implementación 
del sistema de mentoría, alineado 
con la identidad del club, además 
de representar al club en ámbitos 
culturales, deportivos y futbolísticos en 
México y Estados Unidos. También será 
parte del desarrollo de planes y procesos 
de trabajo en nuestras escuelas oficiales 
Rebaño Chivas”, añadió.
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Y TE INCLUIMOS

LA VERIFICACIÓN

Y TUS PLACAS

PAGA TU REFRENDO POR SOLO

$900
         DE
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